

Journal de Roubaix

Quotidien de Roubaix-Tourcoing et de la Région

"Le Maréchal demeurera fidèle à la promesse de monter la garde de l'Etat"

dit M. François PIETRI à Madrid

Madrid, 4 janvier. — Le jour de M. François Pietri, ambassadeur de France en Espagne, a reçu Madrid les membres de la colonie française.

Après avoir commenté l'allocution du Roi du Maréchal, il a déclaré : « Cet homme, dont toute la vie est un exemple d'attachement au pays et à l'Etat, nous exhorte hier encore à nous pénétrer de cette vérité qui ne devrait pas y avoir de rémanence française sans union avec les Français.

Le Maréchal demeure infiniment fidèle à la promesse qu'il a faite de monter, si je puis dire, la garde de l'Etat et de maintenir, ne fait-ce que par sa seule et silencieuse autorité, l'indispensable symbole d'une France peut-être souffrante, mais vivante et présente ».

CHEZ LES DISSIDENTS

Le Comité d'Algér prépare un mouvement diplomatique

Amsterdam, 4 janvier. — Selon le service d'informations britannique, le Comité dissident d'Algér aurait l'intention de modifier ses représentants à Paris et à Vichy.

C'est ainsi que M. Roger Garaud qui, depuis deux ans, se trouve à Moscou, sera rappelé son poste, certains de ses délégués ayant déplu aux autorités soviétiques.

Il sera, en même temps pour M. Henri Koppopot, représentant des dissidents à Washington. Come successeur de M. Garaud à Moscou, on cite le général de Gaulle, ancien adjoint au général de Gaulle et actuel directeur du cabinet de M. Paul Reynaud.

On n'a pas su le nom de M. Jean Malouet, ancien commissaire au Liban.

Le général Catroux retournera au Liban

Tanger. — On mandate d'Algér que le général Catroux renverra mercredi à Beyrouth. On pense qu'il prendra de façon permanente son poste de haut commissaire en Syrie et au Liban.

21 destroyers coulés en 10 jours par les sous-marins allemands

QUARTIER GÉNÉRAL DU FÜHRER, 4 JANVIER. — Le haut commandement des forces armées allemandes communiqué :

Poursuivant leurs attaques contre les forces de protection ennemis dans l'Atlantique, nos sous-marins ont de nouveau coulé six contre-torpilleurs. De ce fait, les submersibles allemands ont envoyé par le fond, au cours des dix derniers jours, un total de 21 contre-torpilleurs anglo-américains.

16 AVIONS ANGLO-AMÉRICAINS ABATTUS dans la zone méditerranéenne et à l'Ouest

QUARTIER GÉNÉRAL DU FÜHRER, 4 JANVIER. — Le haut commandement des forces armées allemandes communiqué :

Lundi, 16 avions anglo-américains ont été abattus en combats aériens et par le sol dans la zone méditerranéenne et au-dessus des territoires occupés de l'Ouest. Un chasseur allemand est blessé.

La nuit de lundi à mardi, quelques avions de bombardement ennemis, ont survolé l'Ouest de l'Allemagne.

Le Maréchal demeure infiniment fidèle à la promesse qu'il a faite de monter, si je puis dire, la garde de l'Etat et de maintenir, ne fait-ce que par sa seule et silencieuse autorité, l'indispensable symbole d'une France peut-être souffrante, mais vivante et présente ».

CHEZ LES DISSIDENTS